
 
 

 

 

 

 

 Interrogazione n. 671 

presentata in data 12 gennaio 2023 

a iniziativa del Consigliere Santarelli 

 Immediata messa in sicurezza del territorio e del comune di Senigallia colpito 
dall’esondazione del  fiume Misa e Nevola 

 a risposta immediata 

 

 

Premesso che: 

•Ad oggi, dagli articoli apparsi recentemente sulla stampa, non risulta siano stati fatti 
significativi lavori per mettere in sicurezza i territori colpiti dall’esondazione del 15 settembre 
2022; 

•Malgrado le continue sollecitazioni che da più parti sono arrivate, risulterebbe difficile se non 
impossibile intervenire in tempi brevi a causa degli adempimenti burocratici. 

  

 Preso atto che: 

•Attualmente non è apparso dai comunicati ufficiali, quali e quanti lavori siano stati 
programmati e soprattutto in quanto tempo verranno realizzati. 

 

Accertato che: 

•Tra i lavori urgenti per la viabilità e l’economia della Città di Senigallia, non ci sono notizie in 
merito al rifacimento del Ponte Garibaldi anche se più volte da noi evidenziato come opera 
strategica per il rilancio dell’immagine e dell’efficienza della nostra regione. 

 

 Considerato che: 

•Occorre intervenire con somma urgenza per impedire nuove tragedie; 

•La decisione di attivare lavori a difesa del territorio, è una delle azioni fondamentali da porre 
in essere in un periodo storico di forte incremento della instabilità climatica. 

  

INTERROGA 

 

Il Presidente e la Giunta regionale: 

 

•Per sapere quali azioni immediate ha messo in campo per la messa in sicurezza  del territorio 
colpito dall’esondazione del 15 settembre 2022. 


